

#SÜD-OST #FAMILIE UND FRAUEN 11. März 2024

Kinonachmittag in Halle zum Internationalen Frauentag

Ein Kinonachmittag zum Internationalen Frauentag begeisterte am Freitag in Halle über 70 Kolleginnen. In Zeiten von Solidarität und Zusammenarbeit haben die Ortsfrauenleitung Halle und der Bezirksfrauenausschuss der IG BCE einen gemeinsamen Kinonachmittag organisiert. Diese Kooperation demonstriert das Engagement beider Gewerkschaften für die Belange und Anliegen von Frauen in der Arbeitswelt und darüber hinaus.



Die Veranstaltung zog über 70 Kolleginnen an und bot eine Gelegenheit zur Reflexion über die Herausforderungen und Erfolge von Frauen in verschiedenen Lebensbereichen. Der gewählte Film „Sterne zum Dessert“ erwies sich als äußerst passend, da er die Geschichte eines bemerkenswerten Aufstiegs eines jungen Mannes aus den benachteiligten Vierteln zu einem herausragenden Sternekoch porträtiert. Diese Erzählung von Mut, Durchhaltevermögen und Leidenschaft inspirierte die Anwesenden und lieferte Gesprächsstoff für angeregte Diskussionen.

Zu Beginn der Veranstaltung wurde die Bedeutung einer verbesserten Zusammenarbeit zwischen den beiden Gewerkschaften hervorgehoben. Die zukünftige Zusammenarbeit soll verstärkt werden, um die Interessen von Frauen am Arbeitsplatz effektiver zu vertreten und ihre Rechte zu stärken. Dies beinhaltet die Organisation weiterer Veranstaltungen und Initiativen, die auf die Förderung der Gleichstellung und Chancengleichheit abzielen.

Nach dem Kinobesuch begaben wir uns in das Restaurant Wittekind, wo wir in geselliger Runde den Film diskutierten und den Nachmittag ausklingen ließen. Unsere Ortsfrauenleitung überraschte jede Kollegin mit einer Kleinigkeit, was uns sehr erfreute. Wir möchten uns daher herzlich bei Petra und Margit für die hervorragende Organisation bedanken.

Der gemeinsame Kinonachmittag war nicht nur ein Höhepunkt im Kalender des Internationalen Frauentags, sondern auch ein wichtiger Schritt auf dem Weg zu einer stärkeren Zusammenarbeit und Solidarität zwischen den Gewerkschaften. Wir freuen uns darauf, diesen positiven Impuls in Zukunft weiter zu fördern und die Rechte und Anliegen von Frauen gemeinsam zu unterstützen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)